

Falleció la Delegada Argentina de CARU Marta Insausti de Aguirre

En la madrugada de hoy lunes 31 de enero, falleció en Buenos Aires la Delegada Argentina ante la Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU), Embajadora Plenipotenciaria Marta Insausti Urdapilleta de Aguirre.

Marta Insausti de Aguirre, de 65 años de edad, contaba con una vasta experiencia en la Cancillería Argentina, ocupando diferentes cargos en embajadas y consulados de nuestro país. El 22 de marzo de 2020 fue designada por el Presidente de la Nación como Delegada Argentina ante la CARU, cargo que desempeñó con profesionalismo e integridad.

Actualmente era, además, Presidenta de la Asociación Profesional del Servicio Exterior de la Nación (APSEN), durante cuyo mandato defendió los intereses del Cuerpo Diplomático.

La Comisión Administradora del Río Uruguay lamenta hoy su irreparable pérdida, y acompaña a su familia en este tiempo de profundo dolor.

